

Las tarjetas de crédito, más caras: pagamos un 5% más a los bancos

Escrito por Psicodromo - 03/06/2010 21:12

Los clientes que tengan que renovar sus tarjetas en mayo pagarán de media un 5,38% más que hace un año por las de débito y un 3,23% por las de crédito, según los últimos datos del Banco de España.

+Info:

http://noticias.lainformacion.com/economia-negocios-y-finanzas/tasas-de-interes/las-tarjetas-de-credito-mas-caras-pagamos-un-5-mas-a-los-bancos_c0UIBdGEUUjszgz8zHHHi/

Hace años que no pago un duro por las tarjetas y tengo 3 de credito y 2 de debito, jajajaja.

=====

Re: Las tarjetas de crédito, más caras: pagamos un 5% más a los bancos

Escrito por tucapital.es - 04/06/2010 08:22

Yo creo que muchos de los que estamos aquí tenemos las tarjetas totalmente gratis, al igual que no pagamos comisión de mantenimiento por la cuentas...

La tendencia de los bancos es ir quitando comisiones, pero a cambio de vinculaciones.

Salu2.

=====